



Viernes, 22 de marzo 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Con la presencia de autoridades gubernamentales, se desarrolló la "I Reunión del Sistema de Organización Marítima Nacional", (SOMANA) integrada por doce instituciones. [Ver más](#) Nota Referente [Fuerzas Armadas del Ecuador](#)



@DefensaEc

Tras una operación ejecutada por personal militar en la provincia de Azuay, más de 100 armas de fuego de diferentes calibres fueron decomisadas en una fábrica clandestina de armas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Fuerzas Armadas continúan firmes y con determinación por el bienestar y seguridad de los ecuatorianos EN TERRITORIO!. [Ver más](#)



defensa_ec

continúan firmes y con determinación por el bienestar y seguridad de los ecuatorianos EN TERRITORIO!. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

En el #AntiguoCírculoMilitar celebramos el I Concurso de Poesía "*Mujeres: líderes y heroínas de la historia del Ecuador*". [Ver más](#)



Viernes, 22 de marzo 2024

**@MuseosDefensaEC**

¡Turistas internacionales descubren la historia en el #TemploDeLaPatria!

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**Estrategia marítima se empieza a definir mediante articulación de instituciones del Estado. El Telégrafo**

El Sistema de Organización Marítima Nacional (SOMANA) tuvo este jueves 21 de marzo del 2024, su primera reunión. El organismo se concentró con el fin de empezar a delinear la estrategia para la preservación del espacio marino del Ecuador. [Ver más](#)

**Militares localizan armería clandestina en Cuenca. El universo**

Una armería clandestina se localizó en un inmueble de Cuenca este jueves, 21 de marzo. En el operativo participaron uniformados de las Fuerzas Armadas. Los militares detectaron que en ese sitio, además, se fabricaban armas de fuego. Se hallaron decenas de armas en el lugar. [Ver más](#)

**Con recursos propios del Instituto Geográfico Militar arrancó la impresión de papeletas para la consulta y referéndum. El Universo**

Con recursos propios del Instituto Geográfico Militar (IGM) arrancó con la impresión de las papeletas para la consulta popular y referéndum del 21 de abril, que lleva un avance del 7 %. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)

**Cae banda que causa zozobra en Junín y Bolívar: hubo enfrentamiento con militares. El Telégrafo**

Los militares realizaron un operativo en el cantón Junín, provincia de Manabí, y fueron recibidos a bala por supuestos integrantes de la banda "Los Choneros". Esto ocurrió la madrugada de este jueves, 21 de marzo, en el sector 10 de Agosto donde decomisaron armas y explosivos en dos viviendas. [Ver más](#)



Viernes, 22 de marzo 2024



Detienen a presunto integrante de los Tiguerones con un mono capuchino en peligro de extinción en Guayaquil. El Universo
Darling Sebastián Z. A., presunto integrante del grupo delictivo los Tiguerones, fue detenido este jueves, 21 de marzo, con dos pistolas traumáticas calibre 9 milímetros de la marca Ekol, 37 cartuchos, tres alimentadoras y una motocicleta. [Ver más](#)



Dos menores de edad detenidos por planificar atentados en Loja. Primicias
Nuevamente, la Policía Nacional frustró presuntos actos terroristas en Loja. Tras un operativo, realizado el 20 de marzo de 2024, se detuvo a ocho miembros de un grupo terrorista. Entre los capturados hay dos menores de edad. [Ver más](#)



“A diferencia de Ecuador y El Salvador, Colombia aprendió durante décadas que no es posible eliminar organizaciones criminales sin diálogo”. El Universo
La mano dura parece ser la estrategia de moda para combatir el crimen organizado en América Latina. Es la vía que asumieron las administraciones de Nayib Bukele en El Salvador, Xiomara Castro en Honduras y Daniel Noboa en Ecuador. [Ver más](#)

Coyuntura



El CNE avanza con la impresión de papeletas para el Referéndum y Consulta Popular 2024. El Telégrafo
Las autoridades del Consejo Nacional Electoral (CNE) y el Instituto Geográfico Militar (IGM) informaron este 21 de marzo de 2024 sobre el avance de la impresión de papeletas y documentos electorales para el Referéndum y Consulta Popular 2024. [Ver más](#)



Presidente Noboa reduce las horas del toque de queda. El Telégrafo
El presidente Daniel Noboa modificó los horarios de toque de queda en el país. Este jueves, 21 de marzo de 2024, el Jefe de Estado firmó el decreto Ejecutivo 205. Allí establece los nuevos horarios de restricción que regirán en Ecuador. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo Primicias](#)



Viernes, 22 de marzo 2024



¿Quiénes sí pueden circular fuera del horario del toque de queda?. El Universo

El Gobierno flexibilizó el toque de queda en los cantones que estaban considerados de alto riesgo por la inseguridad. Y lo hizo tras una evaluación en la que determinó que hay una reducción de los niveles de violencia y criminalidad. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)



Cuenta regresiva para que termine o se revise polémico contrato entre Flopec y Amazonas Tanker. El Universo

Empezó la cuenta regresiva para finalizar el contrato vigente entre la Flota Petrolera Ecuatoriana (Flopec) y Amazonas Tanker. El 7 de febrero pasado, la empresa de transporte de crudo y derivados -que se vio envuelta en una polémica por su sociedad con Flopec- fue notificada por su par estatal sobre una eventual terminación del contrato. [Ver más](#)



Hijo de vicepresidenta Abad, detenido por supuesto tráfico de influencias. La República

El hijo de la vicepresidenta de la República, Verónica Abad, un joven de nombre Francisco Sebastián Barreiro Abad, ha sido detenido esta madrugada en una serie de allanamientos ordenados por la Fiscalía General del Estado, en Quito y Cuenca. [Ver más](#)

Opinión



La dolarización y los banqueros. Gabriela Calderón de Burgos. El Universo

Muchos banqueros argentinos se oponen a la dolarización y esto no debería sorprender, cuando sus utilidades se derivan hoy principalmente de su relación con el banco central y el Estado. [Ver más](#)



Cartas de lectores | Estado de guerra y justicia ordinaria. Cartas de lectores. Expreso

Cuando el presidente, en su calidad de comandante en jefe de las Fuerzas Armadas, tomó la valiente decisión de entregar la seguridad del país al Ejército, tenía también que entregarle las herramientas necesarias para cumplir con éxito su misión. [Ver más](#)



Viernes, 22 de marzo 2024



Peligros de la frontera merecen atención. El Universo

La crisis migratoria que afecta actualmente al Ecuador alcanzó un pico en 2023, cuando 57.250 ecuatorianos cruzaron la peligrosa selva del Darién, la frontera entre Colombia y Panamá, para llegar de forma ilegal a los Estados Unidos; mientras que tan solo dos años antes, en 2021, lo hicieron 387. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Se desarrollo la primera reunión del Sistema de Organización Marítima Nacional. Mención Alm. Jaime Vela Jefe del Comando Cojunto de las Fuerzas Armadas - TC 21-mar-2024



S Marina decomisó 286 kilos de cocaína en Bocana de Lagarto – TVC 21-marzo-2024 [Ver más](#)



El bloque de seguridad interviene en la cárcel de Tulcán. Mención FF.AA. **Teleamazonas** 21-mar-2024